
 ESTADO DO PARÁ  
 CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS  
 PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CASTRO  
 Fundada em 07 de janeiro de 1884  

1 
 

 Ata da 19ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 33ª 

legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 

17/09/2020. 

 

Aos 17 dias do mês de Setembro de 2020, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal, Palácio Manoel Pedro de Castro, situado na Avenida Beira Mar nº 

1117, precisamente às 19:00 horas e 15 minutos, o Presidente iniciou à sessão 

pedindo ao 1º Secretário proceder com a chamada dos nobres Vereadores (a) de 

acordo com o livro de presença estavam presentes 08 Vereadores que compõe o 

Parlamento Municipal, faltas justificadas dos Vereadores: Rodrigo Rayol, Gilson 

Serra, Flavio Marcio, Antônio Carlos(Carlão), Nilson Santa Brígida. Não havendo do 

expediente para ser lido, o Presidente passou para o grande expediente, usando da 

palavra o Vereador Márcio Vanderson, apresentou 03 requerimentos, sejam enviados 

para o Prefeito Municipal: primeiro da questão do bairro da América, pessoal estão 

pedindo urbanização das ruas: segundo, sobre a falta de água quase em todos os 

bairros São Tomé, pedrinhas, Bom Jesus I, II, Atlântico, Nova Brasília etc. a gente ver 

aquele povo indignado com a situação que vem sofrendo de muito tempo com a falta 

de água, porque não está tendo um trabalho que possa atender as pessoas com 

água de  boa qualidade, sabemos que o Governo do Estado, está disponibilizando 

um bom recurso e fechado contrato com Empresa pra trabalhar nessa área seria bom 

uma parceria do Município com o Estado, do saneamento básico porque o Prefeito 

não vem dando atenção nessa questão: terceiro, da pavimentação que dão acesso 

as vilas de: Macapazinho, Santa Rosa, Bandeira Branca, Enseada, aquele povo vem 

pedindo há anos é um sofrimento pra todos, seria bom que o Prefeito começasse a 

pavimentação, até porque tem recursos que a Deputada alocou pra essas vilas, mais 

ainda não foi feito nada, todos  sabem que a estrada que dá acesso ao aeroporto foi 

asfaltada porque causa da obra do Governo do Estado. Fez uso da palavra Vereador 

Rocha Netto, falando que tem um amigo que é pescador esportivo, tem uma entidade 

de pesca esportiva, fizeram um estudo áreo do espaço de Salinas, o qual solicitou 

que o Executivo construa no Município umas 20 rampas, disse que já existe em 

Cuiarana, porto grande, mais se for construídas outras irá vir pra cá muitos 

pescadores esportivos. Então estou solicitando que façamos um requerimento para o 
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Executivo, quem sabe receba esse cidadão pra que possa apresentar o projeto e seja 

construída   outras rampas, falam que Salinas é uma cidade turística, continuo 

afirmando que não é e sim de veraneio. Depois falou que o Executivo mantenha a 

trilha, porque esses eventos se desenvolvem não apenas periodicamente mais 

possivelmente com as trilhas abertas serviram de estímulos para as atividades se 

desenvolverem nos finais de semana. Reforçou requerimentos anteriores que já 

foram para a Prefeitura, sobre recuperação da ciclovia estar esburacada as 

proximidades do guaxinim. Depois o Presidente franqueou a palavra os senhores 

Vereadores. Fez uso da palavra o Vereador José Bezerra, falou do evento que 

acontecerá do centenário da Assembleia de Deus, no nosso Município, onde 

desenvolvem vários trabalhos social juntamente com as famílias salinopolitano 

nesses cem anos, convido aos presentes para participarem do evento. Logo após o 

Presidente passou para 1ª parte. Colocou em aprovação a ata da 17ª reunião 

ordinária do segundo período realizada no dia 03 de setembro, aprovada por maioria 

dos Vereadores presentes. Em seguida encerrou a sessão marcando a próxima para 

o dia 24 de setembro no horário regimental. E para constar eu Francisco Machado 

Ferreira, 1º Secretário lavrei a presente ata depois de aprovada será assinada pelos 

vereadores presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, 17 de setembro de 2020. 

 

1.__________________________________________ 

 

2 . __________________________________________ 

 

3.___________________________________________ 

 

4.___________________________________________ 

 

5.  ___________________________________________ 

 

6.____________________________________________ 

 

7. ____________________________________________ 
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8. ____________________________________________ 

 

9. ____________________________________________ 

 

10.____________________________________________ 

 

11.____________________________________________ 

 

12.____________________________________________ 

 

13.____________________________________________ 


